

Zeitschrift:	Jahrbuch / Schweizerische Gesellschaft für Familienforschung = Annuaire / Société suisse d'études généalogiques
Herausgeber:	Schweizerische Gesellschaft für Familienforschung
Band:	- (1993)
Artikel:	Nos lecteurs nous écrivent concernant l'article sur la famille Breguet dans l'annuaire de 1992
Autor:	[s.n.]
DOI:	https://doi.org/10.5169/seals-698068

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 04.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

**Nos lecteurs nous écrivent
concernant l'article sur la famille Breguet
dans l'Annuaire de 1992**

L'article sur la famille Breguet de Monsieur P.-A. Borel a suscité quelques réactions de la part de personnes d'horizon divers.

Tout d'abord, Monsieur Emmanuel Breguet, de Vincennes (94 Val-de-Marne, France) apporte des compléments d'informations:

J'ai lu avec beaucoup de plaisir et d'intérêt l'annuaire de la S.S.E.G. 1992 et particulièrement l'étude consacrée à ma famille qui est de vieille souche neuchâteloise. Je me permets de signaler quelques petites inexactitudes dans ce texte fort bien documenté.

Page 52: corrections:

Nelly Girardet, originaire du Locle (1882-1942), fut l'épouse de Louis Breguet, pionnier de l'aviation (1880-1955), mon grand-père, et non pas de Louis-François-Clément Breguet, membre de l'Académie des Sciences comme Abram-Louis, son grand-père.

Et:

Louis-François-Clément Breguet épousa sa cousine Caroline Lassieur. Il se sépara de sa maison d'horlogerie en 1870, la cédant à son chef d'atelier, Edouard Brown.

Puis page 54:

Au sujet d'aviation, Louis Breguet réalisa des gyroplanes (hélicoptères) dès 1905, puis des avions dès 1909. C'est à bord d'un Breguet XIX que fut accomplie en 1930 par Costes et Bellonte la première liaison Paris-New York sans escale.

Page 55 en bas: David Lassieur et non (Lassueur).

Ensuite, Monsieur Eric-André Klauser, historien de Fleurier, fournit des éléments supplémentaires permettant de préciser les faits.

Page 40: Samuel Convert autrement Monvert

En réalité, il n'a pas été "maire des Verrières de 1781 à 1800". Durant ces années-là, en effet, la charge fut remplie par Henry de Sandol-Roy (1751-1809), fils d'Abram de

Sandol (1722-1802) et de Lucrèce de Roy (1731-1794). Samuel Monvert n'assura qu'un intérim à la mairie des Verrières en 1799, vraisemblablement en raison d'ennuis de santé du titulaire.

Page 58: Etienne Breguet

S'il est exact que le fils aîné du pasteur Louis I Breguet fut diacre de Valangin, il est erroné d'écrire à son sujet "futur pasteur de la Côte-aux-Fées".

Consacré au saint ministère en 1656 après des études de théologie à Genève, il ne fit que seconder son père à desservir la Côte-aux-Fées lorsque celui-ci, dès 1670, fut nommé pasteur des Verrières, dont La Côte-aux-Fées dépendit jusqu'en 1572.